



## 集団づくり～なかよし班活動の取り組みから～

本校のグランドデザインの2つ目の重点として取り組んできた集団づくり。全校縦割り班のなかよし班をベースにして、5月にレクリエーションを通じて初めて顔合わせを行い、なかよし班音楽やなかよし班運動の様々な活動を共にしてきました。

なかよし班音楽では、校歌やボディパーカッションを行い、先週練習の成果を発表しました。それぞれ異なったリズムですが、全ての班が通して演奏すると一つの曲のように聴こえ、一体感を得ることができました。

なかよし班運動では、ラジオ体操をはじめ、運動会に向けて大玉転がしや、小谷甚句の練習を重ねてきました。運動会当日は、保護者や地域の皆様の温かい応援を受け、なかよし班の仲間と精一杯競技したり踊ったりすることができました。年明けの1月には、「なかよし班レクリエーションをやりたい。」という子ども達の意見から、雪合戦が計画されています。

充実したなかよし班活動の陰には、5、6年生の大きな支えがありました。班活動の前には、毎回必ずリーダー会議がひらかれ、内容、時間、準備品、役割分担、進め方、リーダーを支えるフォロワーの役割、振り返りの仕方などについて打ち合わせを行ってきました。そして、当日は、異学年の仲間と対話を十分行い、活動が活発になるように5、6年生皆で取り組み、なかよし班の絆は深まっています。



【ボディパーカッションの発表の様子】



【運動会・なかよし班対抗の大玉転がし】



【なかよし班音楽に向けた  
リーダー会議の様子】

◆アルミ缶回収へのご協力を  
ありがとうございました。◆

53,185円の収益を得ることができました。皆様のご協力に心より感謝申し上げます。

子ども達の様々な活動に大切にに使わせていただきます。

### 年末年始休業中の緊急時のご連絡について(お願い)

年末年始休業中に、万が一大きなけがや事故、新型コロナウイルス感染症をはじめとする感染症等に罹患した場合は、これまでと同様に下記へご連絡くださいますようお願い申し上げます。

◇年末年始休業中の平日は、8:10～16:40の時間は日直がおりますので、学校へご連絡ください。

◇上記以外の時間及び、土・日・祝日、閉庁期間<12月29日(木)～1月3日(火)>は、小谷村教育委員会公用携帯(070-4310-3933)へご連絡ください。後ほど教頭からご連絡申し上げます。